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出席免除会員欠 2名 MU 2名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

24名 22名 １8名 ９0.91％

【直近プログラム内容】

5/22 （水） 通常例会
5/29 （水） 特別休会
5/17・5/18 千歳CRC訪問  植樹

【会員慶事】 （会員誕生日）市川 明宏 君

５月５日は「こどもの日」ご家庭でお子
様やお孫さんと達と楽しい時を過ごされ
た会員の方もいらっしゃるのではないか
と思います。本日の例会では、こどもの
日にちなんで、「子どもを真ん中に」つい
てお話させていただきます。こども基本
法に基づいて２０２３年１２月に定められ
た子ども施策の基本方針における「こども大綱」は、「子
どもまんなか社会」の実現をうたい、すべての子どもや若
者が健やかに成長し、幸せに生活できる社会づくりを目
指すとされています。一方で子どもを取り巻く環境は厳
しく、出生数は統計を開始してからの過去最少を更新し
て少子化が止まりません。また、「ヤングケアラー」として、
親族の介護や世話を強いられる子どもも少なくない状況
です。子どもに最も良い施策は何かを考えるとともに迅
速な実行が求められています。誰もが子どもを真ん中に
置く意識を新たにし、対応の徹底を図っていく必要があ
るとしています。さて、国民の祝日に関する法律はこども
の日を、「子どもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかる
とともに、母に感謝する」と定めています。少子化が人口
減少に拍車をかける事態を迎え、社会の中でも一人一人
の重みが従前よりましたことは否定しようがなく、少子化
の危機感は社会で共有されています。厚生労働省が発表
した市区町村別の合計特殊出生率では静岡県全体は１．
３９で、全国平均は１．３３です。県内市町村別に見ますと
最高は長泉町の１．６７で、上位は菊川市１．５８、浜松市と
袋井市１．５６、最低は熱海市１．０６などです。これは、若
い女性が東京など都市部に転出し、定着しないことが本
県の少子化を加速させていると思われます。「子育ての
町」をうたう県内最上位の長泉町を含め、合計特殊出生
率低下と出生数減少が進行していることに変わりなく、
現状を深刻に受け止めなければならないと思います。子
ども政策の予算の増大は、子育て世代が抱える課題の解
決にはつながっても、これから子どもを持とうとする世
代への効果が見通しにくいとの指摘があります。結婚し
ない人の増加、若者の恋愛離れが少子化につながってい
る側面もあり、要因は多岐にわたります。「こども未来戦
略」で挙げているように、若年層の経済支援とともに、社
会全体の構造や意識を変える必要があります。

長時間労働を是正し、男性も育児休業を取りやすく
するなどの働き方改革を進めなければなりません。
こども家庭庁がうたう「こどもまんなか社会」実現の
ためには、行政の取組以上に、地域社会や企業、個
人の意識改革が必要になると思われます。

【ゲスト】
相澤 隆志 様

【ビジター】
勝又 誠 君

【沼津柿田川RC】
安本 晋 幹事
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Smile スマイル報告

・ガバナー補佐 勝又 洋 君
少し早いですが、１年間ありがとう
ございました。
・沼津柿田川RC 斉藤悦生 君
沼津柿田川RC、本日宜しくお願い
致します。
・沼津柿田川RC 安本 晋 君
長泉RCの皆様、本日はありがとう
ございます。大吉をいただきました。
・三枝 徳造 君
沼津柿田川RCのみなさまようこそ
合同例会よろしくお願いします

・渡邉 富夫 君
勝又洋ガバナー補佐、沼津柿田川RC様
ようこそ長泉RCへ。本日は、よろしく
お願いします。
・市川明宏 君
勝又ガバナー補佐、ありがとう
ございます。
沼津柿田川RCの皆様、今日は
ありがとうございます。
本日途中にて失礼します。
・井口 昭宏 君
記念館にようこそ
・向井 健 君
パークゴルフ協会の総会と重なり
お休みして申し訳ありません。

４月には地区協議会、第２グループ会長幹事会などが開催され新年度に向けて
の準備でお忙しい中、本日の最終活動の訪問で、２クラブ合同として貴重な例会の
お時間の一部を与えて下さいました事に感謝申し上げます。昨年の５月２１日の新
現会長幹事会から始まりまして7月から９月にかけての補佐訪問、ガバナー訪問、そ
して９月１０日の合同奉仕の海岸清掃、３月３０日のIM開催と予定された事業が、順
調に実施できました事に皆様方のご協力があったものと多いに感謝申し上げます。
特に９月の海岸清掃の合同奉仕では各クラブの日頃の活動での手際の良さを多い
に感じ取る事ができました。特にＩＭでは大勢の方にご参加を頂き誠にありがとう
ございました。久しくコロナの影響で宴席を含めたIMができず、それぞれのホスト
クラブには大変ご苦労をかけてきました。今年こそは何とか宴席を設けたＩＭをそ
れも桜を見ながらと計画し、３００人以上が収容できる事、堂々とその中で酒盛りが
出来る事が絶対条件での今回の場所の選択でした。、結果として桜は探さないと見
られない状況でありましたが、何とか実施出来たのも皆様方のご理解のおかげと感
謝申し上げます。本日は第２グループの事業報告、決算書をまとめる事でこの役の
終わりが見えてきた感覚で臨みました。次年度第２グループの補佐担当としての貴
クラブの指導力をご期待申し上げ、この一年間のお礼とさせて頂きます。

国際ロータリー
第2620地区
静岡第２グループ
ガバナー補佐 勝又 洋 君

本日は長泉ロータリークラブ様との合同例会となりましたことに、鈴木会長はじめ会

員の皆様のご配慮に感謝申し上げます。また、勝又ガバナー補佐、橋本事務局長にお

かれましては期末訪問をありがとうございます。さて、昨日三島警察署管内防犯協会

と静岡県公安員会交通安全推進の総会が行われましたので一部をご紹介させていた

だきます。先ずは防犯について掻い摘んでお話をさせていただくと特殊詐欺事件が

昨日までで三島警察署管内で３件計１１３０万円の被害が起きております。多くは海外

からの国際電話でかかってくるケースが多く対抗手段としてNTT・KDDI・ソフトバン

クが国際通話拒否サービスを無料にて行っておりますので所轄の警察署にお問い合

わせ頂ければ幸いです。また７０歳以上の方や７０歳以上の方が同居しているお宅で

はNTTが非通知電話や詐欺登録されている電話番号を局内で拒否するサービスを

始めておりますのでこれについても所轄警察署が窓口になりますのでお問い合わせ

頂ければと思います。交通事故については近年減少傾向にありましたが、最近の傾向

として高齢者の事故は減少しておりますが若者の事故が増加傾向にあります。高校

生の自転車事故が目立っております。加えて横断歩道上での事故も増えております

ので私たちドライバーは見通しの悪い横断歩道での一時停止や徐行を励行し歩行者

妨害を起こさないことを念頭にハンドルを握っていただきたくお願いいたします。本

日は合同例会という事で少し目線をかえた会長挨拶とさせていただきました。ありが

とうございました。

沼津柿田川RC
会長 斉藤 悦夫 君
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